
 

 

Sintesi del Vice Ministro delle Finanze per le Politiche Fiscali sul Primo Pacchetto di 
Riforma Fiscale 

Sintesi del Vice Ministro delle Finanze per le Politiche Fiscali sul primo pacchetto di riforma 
fiscale : 

 Nella sua intervista con Amr Adib, il signor Sherif El-Kilani, Vice Ministro delle Finanze per le 
Politiche Fiscali, ha parlato delle tesi che il Ministero delle Finanze desidera attuare in 
campo fiscale, e possiamo fare riferimento ad alcune delle sue affermazioni nei seguenti 
punti : 

Secondo i dati preliminari, c'è una perdita fiscale a causa dell'economia parallela in gran 
numero  

Ciò significa che lo Stato non conosce o non vede questa economia come una perdita dal 
tesoro pubblico, e ciò significa che il debitore è colui che sopporta sempre l'onere 
dell'aumento delle tasse per conto di questa economia parallela, (e le tasse rappresentano 
la spina dorsale del bilancio generale dello Stato e delle entrate del tesoro,  da cui è speso 
per la spesa pubblica e i servizi). 

Pertanto, l'idea di riforma per questo pacchetto iniziale si basa sui seguenti elementi: 

Progetti con un fatturato di 15, milioni  

Sarà trattato con un'imposta forfettaria (quasi la stessa idea dell'articolo III della legge n. 30)  

Questa cifra sarà riesaminata ogni cinque anni e lo Stato non avrà bisogno di altri importi, 
sia che si tratti di tasse o tasse come tasse di registrazione, francobolli, imposta sul capitale 
o imposta sui dividendi. 

Qui, come comunità fiscale, ci poniamo alcune domande che il ministero deve prendere in 
considerazione per rendere questa idea geniale un successo, che è sostenuta da tutti e 
sostenuta da molti lavoratori del fisco. 

* Qual è la posizione di queste aziende rispetto alla legge sul valore aggiunto? 

* Qual è la situazione se il fatturato qui differisce da quello dichiarato nella legge sull'IVA (se 
tale categoria sarà soggetta alla legge)  

* Ci sarà una completa separazione tra il fatturato su cui si basa l'idea di somma forfettaria 
o di imposta relativa e la base imponibile dell'imposta sul valore aggiunto? 

* Questa categoria sarà soggetta all'articolo 59 della legge 91 ed è consentita la 
contabilizzazione del saldo a credito o come sentiamo da alcuni (Dio perdoni quanto sopra 
o scriva un riconoscimento per rinunciarvi o per non richiederne il recupero)  



 

 

* Queste sono alcune delle domande a cui il ministero deve rispondere e sviluppare una 
visione per il futuro. 

* Passiamo ora alla seconda parte del discorso del Vice Ministro, in cui si parla di progetti il 
cui fatturato supera i 15 milioni di sterline, ma quelli che hanno superato i milioni saranno la 
visione seguente: 

Hai il diritto di correggere e modificare la tua dichiarazione dei redditi presentata per i periodi 
d'imposta dal 2020 al 2023 senza (o aver mancato determinate esigenze, si intende qui chi 
non ha presentato affatto una dichiarazione?? - Non conosco il significato della campagna) 
eventuali penalità, multe o penali di ritardo se queste decisioni contengono errori, e questa 
è l'ultima possibilità per te.  

Attivando e attivando l'idea di parere preventivo per coloro che si rivolgono all'Agenzia delle 
Entrate per indicare il trattamento fiscale e gli obblighi futuri di questi progetti per rimuovere 
la situazione nebbiosa dell'investitore che desidera lavorare all'interno del paese. 

 

Amr Adeeb chiede al signor Sherif Kilani dell'incentivo che verrà offerto alle persone per 
richiedere una fattura elettronica o una ricevuta elettronica  

Dal venditore o dal suo fornitore di servizi perché lo Stato non considera tutte le spese del 
cittadino dai costi che vengono detratti dalla sua base imponibile, quindi la risposta di Sua 
Eccellenza il deputato è stata la seguente: 

Il ministero ha realizzato un'applicazione sul cellulare attraverso la quale l'acquirente invia 
questa fattura per ottenere regali o vantaggi nell'acquisto scontato, e qui l'annunciatore lo 
ha interrotto dicendo che non sto aspettando un regalo o punti per ottenere l'acquisto 
scontato, quindi la risposta di Sua Eccellenza il Ministro è stata che è un primo passo per 
raggiungere ciò che ha menzionato in futuro detraendo tali spese dalla base imponibile. 

L'annunciatore chiede dell'esame casuale (come ha detto lui) in quanto il finanziere 
presenta la sua dichiarazione e paga le tasse, poi quelle decisioni vengono riesaminate dopo 
un certo numero di anni e il risultato è che il finanziere è tenuto a pagare le differenze fiscali 
per questo esame! Quindi qual è il vantaggio che fa sì che il finanziere presenti la sua 
dichiarazione e paghi l'imposta su di lui fintanto che pagherò altri nuovi importi risultanti da 
questo esame? 

Il signor Sherif Kilani riconosce ciò che ha detto l'annunciatore e annuncia che questa 
questione è ora in fase di studio e fermerà completamente la contabilità e la contabilità 
arbitraria, perché questa questione causa confusione alla comunità imprenditoriale e causa 
ingiustizia, ma ora stiamo studiando gli anni precedenti di cui hai parlato per porre fine al 



 

 

conflitto con loro .Non vogliamo che il finanziere vada alle commissioni d'appello o ai 
tribunali, perché il numero di casi che circolano ha esaurito l'apparato amministrativo dello 
Stato e le persone più magre, c'è un grande settore che sfugge all'evasione parziale o totale 
e alcuni di essi sono stati limitati alla natura dai comitati di inventario e contro di loro sono 
state intraprese azioni legali .Ma abbiamo preferito calmarci (giocare un po') perché 
vogliamo iniziare una nuova pagina con la comunità fiscale . Non vogliamo iniziare quella 
pagina con la criminalizzazione e le sanzioni.. Termina il suo discorso a. Sherif Al-Kilani invita 
i non registrati a registrarsi e a pagare ciò che gli è dovuto per entrare nel sistema di 
legittimità fiscale. 

La domanda che sorge ora è come verrà valutata questa tassa per queste persone, o sarà 
un'amnistia per quanto sopra.. Ok, qual è la posizione di questa sanatoria per quanto 
riguarda l'IVA?? 

Termina qui ci sono i punti di discussione più importanti 

L'ha scritto e ha registrato il suo dialogo nel nostro libro 

Onsi Kamal El-Din 

Chiediamo a Dio di concedere successo al Ministero in ciò che sta per riformare il sistema 
fiscale e la regolarità della comunità fiscale. 

Onsi Kamal El-Din 

 


